

M. Jean-Charles Lathion
Président du Conseil municipal
Rue Pierre-Fatio 17
1204 Genève

Genève, le 6 septembre 2017

Monsieur le président,
Mesdames les conseillères municipales et Messieurs les conseillers municipaux,
Mesdames les conseillères administratives et Messieurs les conseillers administratifs,
Mesdames et Messieurs qui travaillez au bien de la Cité qui vous a confié ses destinées,

J'ai pris la décision de démissionner de mon mandat de conseiller municipal en raison d'un agenda trop chargé et de projets professionnels qui me prendront beaucoup de temps dans les mois et années à venir. J'aurais aimé poursuivre l'aventure avec vous et prôner au mieux le programme vert, mais les journées n'ont que vingt-quatre heures et les semaines que sept jours.

Ces deux années ont été une riche expérience, et je suis satisfait d'avoir pu apporter quelques projets qui répondent à mes valeurs écologistes. Ce sont ces mêmes valeurs et préoccupations environnementales qui m'avaient poussé dans cette campagne pour les élections municipales de 2015, bien que je me doutais tout de même un peu de ne pas être fait pour cela.

J'ai été heureux de contribuer à ramener la coupe de la course à pied des élus en Ville de Genève, avec mes valeureux collègues qui ont aussi participé. Il était temps que la Ville mette un terme à cette trop longue et arrogante domination de cette course par la Commune de Bernex. A ce propos, je reconnais de ne pas avoir été insensible aux 50 000 francs versés par Bernex sur mon compte bancaire des Îles Caïman dans ma décision de démissionner.

Je me souviendrai longtemps de ces moments au cœur de notre belle démocratie et retiendrai la bienveillance entre collègues de différents partis et bords politiques ainsi que les débats constructifs de commissions. Certains rêvent d'une société plus durable et solidaire, d'autres de croissance du PIB, mais ce n'est pas une raison de ne pas nous entendre, surtout que le jour arrivera où personne, même à droite, ne regrettera les inégalités abyssales de notre temps ou les gaz d'échappement qui remplissent aujourd'hui nos poumons.

Je quitte le Conseil municipal, mais vous me reverrez dans la rue et dans le cadre de diverses actions promouvant les projets verts, car je resterai un militant actif. Enfin, je vous promets de ne rater aucune diffusion de vos séances plénières à la télévision si je me retrouve un jour hospitalisé, incapable de tenir un livre et avec la télévision bloquée sur la chaîne locale.

Merci à toutes et tous et au plaisir de vous revoir

Joris Vaucher